

On a vainement cherché des documens propres à jeter un jour positif sur cette question , qui intéresse particulièrement l'histoire du Lyonnais : nos recherches relatives à l'histoire du royaume des Deux-Bourgognes nous ayant conduit à Lyon , nous y avons recueilli un grand nombre de documens utiles , grâce à l'obligeance et à la libéralité des savans qui honorent cette belle cité. Nous citerons particulièrement M. Cochard , auteur d'une histoire manuscrite de Lyon , et possesseur d'un ancien cartulaire de Savigny ; M. Péricaud aîné , conservateur de la Bibliothèque de la ville de Lyon , riche en manuscrits précieux ; M. Pichard , conservateur de la bibliothèque du Palais-des-Arts , et enfin M. Vincent , ancien archiviste du département du Rhône.

Ces documens joints à ceux que nous avons trouvés dans les archives de la Suisse Romande , nous ont mis à même de soumettre ce point d'histoire à un examen plus approfondi , et fondé sur des titres authentiques.

Nous avons divisé la question afin d'en rendre la solution plus nette , et nous la faisons précéder d'un résumé historique , à commencer au partage de la monarchie de Karl-le-Magne jusqu'au mariage de la princesse Mathilde.

La Sarra , 1<sup>er</sup> juillet 1833.